
Einsetzungsworte in leichter Sprache 

Es war in der Nacht, in der  Jesus verraten wurde: 

Jesus sitzt mit seinen Jüngern am Tisch. 

Er nimmt das Brot, er dankt Gott. 

Er bricht das Brot. 

Er gibt es seinen Jüngern und sagt: 

„Nehmt es und esst alle. Das ist mein Leib. Ich gebe ihn für euch. 

Jedes Mal, wenn ihr Abendmahl feiert und das Brot esst, 

denkt an mich, ich bin da.“ 

Danach: 

Jesus nimmt den Weinkelch, er dankt Gott, 

Er gibt den Jüngern den Kelch und sagt: 

“Trinkt alle aus dem Kelch. 

Ich werde bald sterben. 

Mein Blut gebe ich, Eure Sünden sind vergeben. 

Dieser Kelch ist Zeichen für den neuen Bund, den Gott schließt. 

Jedes Mal, wenn ihr Abendmahl feiert und aus dem Kelch trinkt, 

denkt an mich, ich bin da. 

Immer, wenn ihr von dem Brot esst, 

immer, wenn ihr aus dem Kelch trinkt, 

erzählt von meinem Tod. 

Solange bis ich wiederkomme.“   

 

Einladung und Austeilung 

Kommt, alles ist vorbereitet!  

Schmeckt und seht: Gott, der Herr, ist freundlich. 


